
 

  

① 泉  愉美 議員 

（6/17 13:00～ ） 

◎児童生徒の健康を守る取り組み

について 

・学校健診の内容と方法、本町の児童

生徒の健康状況の傾向は  

・GIGA スクール等の影響による目の 

健康に対する取り組みとまちの支援 

の考えは    など 

 

② 村口 鉄哉 議員 

（6/17 14:10～ ） 

◎ごみ袋の取り扱いにおける対応

と考えについて 

・他の市町村ではごみ袋の小分け売 

りを実施しているところもあります

が、本町で実施する考えは。  

など 

◎特別養護老人ホームくんねっぷ 

静寿園への支援の考えについて      

・入所条件と現在の待機状況は  

など 

 

 

③ 谷口 武彦 議員 

（6/17 15:20～ ） 

◎さまざまな町民の声への対応に 

ついて 

・ヒグマの目撃などが増えているが、  

有害鳥獣駆除事業においての現状 

        と課題は。また、町内にキツネの徘 

徊が多く見られるが町の対応は   

  など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 渡邉 智大 議員 

  （6/18 9:30～ ） 

◎町内の在留外国人とのコミュニケ 

ーションについて 

・在留外国人へのゴミの分別や子ども 

の就学などの生活の対応の現状は 

                       など 

             ◎プレコンセプションケアについ 

         て 

         ・現在の小中学校での性や妊娠に関す 

る         る授業の時間数と内容は  など 

 

 

 

⑤ 北川 克良 議員 

（6/18 10:40～ ） 

◎図書館の現状と今後について 

・子育て世代、高齢者、障がいのある 

方への図書館活動の現状は 

・居心地の良い図書館に向けて利用ス 

ペース改善の考えは    など 

 

 

⑥ 吉野 美香 議員 

  （6/18 13:00～ ） 

◎エゾシカ農業被害について 

・本町におけるエゾシカによる農業被

害額の推移は 

・エゾシカ農業被害対策の実施状況と 

効果は  など  

 

 

 

⑦ 西森 信夫 議員 

（6/18 14:10～ ） 

◎十勝オホーツク自動車道につ

いて 

・十勝オホーツク自動車道は陸別小

利別までが整備され、足寄までは未

だ繋がっていない状況であるが、町

民から早期整備等の声はあるか  

など 

一般質問の順序と質問項目は次のとおりです 

 

 

ぜひ 

傍聴しにきてください 


